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第１６回一期一会 アンケートコメント
２００９．１．３１実施

講師 西尾 繁子氏 コーディネーター 松枝修氏

ｌ 講師の話は良かったですか？

・ 経営者、母親として色々な体験談を聞く事が出来勉強になりました。
・ もっと聞きたいと思いました。
･ 今まで聞いた事のない話を聞く事が出来有意義だったと思います。
・ 日常ではなかなか経験できない貴重なお話を聞かせていただきました。

楽しかったです。
・ 当たり前のことを当たり前にできる所や、情報や周辺事に対する考えや行動力を

楽しく聞けて良かったです。『思ったコトは全てやろう！』☆特に社員資産形成の話が
楽しかったです。

･ 題材に対して時間の振り分けが一定であってほしかった。
数学理論の話が長すぎる（コーディネーター含む）

・ 良かったです。ビジネスの本質を再度考える→人の幸せ
「人の心を動かす」これはふれあいが大切、そのような事業をしていきたいです。

・ 大変良かったです！聴きに来て良かったと思います。
・ 面白かったです。たくさんの引き出しがあってそれをきちんと生かしている。

本当によく”考えている”のだと思います。
・ 非常に良かったです。西尾様ありがとうございます。
・ 大学時代の一日３０膳って話が楽しかった。今まではガツガツ系のセミナーに行って

いたが違った話が聞けて良かった。
・ 呟きをひろうというお話がすばらしかったです。「アリの法則」「学生との関係の話」凄く

面白い講演でした。数多くのセミナーを見てきましたが３つの中に入る良さでした。
ありがとうございます！

・ コーディネーターもっとうまくリードして欲しかった。
・ ポジティブな心持の重要性を実感できた。遅参をしてしまい申し訳ございません。
・ 大変有意義と言えるようなお話でした。
・ 大変人生の生き方を再考させられました。”すごいの一言です！”
・ 経営のお話や大学に通いながらの仕事の仕方や考え方を聞く事が出来、色々な

考え方を学べました。また「何事もとにかく行動する」という言葉が印象に強く残り
ました。これから就職活動に向け、この言葉をいつも心にとめて頑張ろうと思いました。

・ 非常に多岐にわたり有意義なお話を聞かせていただきました。
・ 勉強になりました。西尾社長のお人柄や勤勉さがビジネスの難しい技より大切なのだ

と感じました。
・ あまり成功者の方が話したがらない本音でのお話が多くとても興味深かった。
・ とても為になりました。不況というのは課題が増えるからチャンスなのですね。
・ 大変素晴らしくーーーーとても勉強になりました。
・ 日頃良くお聞きしておりますが更に深まり、次につながるよう実行あるのみです。

大変良かったです。いつもありがとうございます。
・ 非常に良かったです。いろいろなヒントをいただきました。
・ 西尾様の事は存じ上げておりませんでしたが、退屈することなくいろいろなヒントを

いただきました。ありがとうございました。
・ 良かったです。多様なご経験（ご実家を含めて）が全て有機的につながっているように

感じるとともにお人柄の良さを感じました。私も”考える”を実行したいと思います。
・ 大変参考になりました。良かったです。

西尾さん改めて勉強させていただきました。ありがとうございました。
・ 楽しかったです。
・ 西尾社長のサクセスストーリーを本当に大変楽しく聞けました。ポイントがいっぱいの

お話でした。
･ とてもよかったです。今まで聞いた話の再確認も出来ました。ほかのテーマについても

聞いて見たいです。改めて西尾さんの素晴らしさを感じる事ができました。ありがとう
ございました。
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・ 処世術を隠さず教えて頂きとても勉強になりました。
・ とても充実していました。ありがとうございました。
・ 良かった。着眼点が興味深い。
・ 良かったです。ご自身の気持ちに素直に話を伺えたと思います。
・ あらためて勇気をいただきました。ありがとうございました。
・ 良かった。いろんなエピソードが興味深かったです。
・ 非常に参考になりました。経営工学の実践を伺えればと思います。
・ 大変面白くためになる講義で感服しております。やはり何事も大成される方は努力も

生半可でない事を痛感させられました。時間があればまだまだたくさんの貴重な体験
を聞かせていただきたいと思いました。

・ とても面白かったです。松枝さんの引き出し方や皆を参加させるやり方も上手でした。
・ 西尾さんの素晴らしさを改めて感じる事ができました。ありがとうございます。
・ 色々なエピソードが聞けてとても面白かったです。

とにかく色々考えてなんでも実行する、ネットワークを大切にすると言葉にすると
簡単に思えるけれど、それを西尾さんがやってきたように実行するのは中々難しい
なと思います。西尾さんの考え方、行動力、色々な事を吸収し自分の人生に生かして
いこうと思います。

・ あまりお聞きできない話を聞かせていただいたり、経営者と社員の仕組みなどを
わかりやすく話していただいたのでとてもよかったです。

・ 西尾さんの社員を大切にしていらっしゃる姿勢が西尾さんの信用を一層高めて
いらっしゃるように感じました。

・ 神と商売、現実と理想の均衡を見ました．あと親子愛を感じました。
・ 日頃聞けない裏側を聞けて良かったです。
・ とても面白かったです。とてもパワフルな方という印象で元気をいただきました。
・ 感動いたしました。ありがとうございました。
・ じぶんで関わった方全てに良くなって欲しい。ご縁を大切にする気持ちに強く共感

しました。ビジネスは信頼関係、今出来たご縁は３～５年後にビジネスになるかも
知れない。全てのご縁を大切に頑張ろうと思いました。ありがとうございました！

・ 期待以上のお話が聞けて感動しております。今度はランチを食べながらお話させて
頂きたいです。

・ 良かった。
・ スバラシイです。何日かお寺を訪問します。本日はありがとうございました。
・ 良かった．考える 考える また考える というのはなかなか出来ないのでライフ

ワークにできているなんてホントにすごい。”考える”をクセに出来れば楽しいだろうと
思いました。

・ 西尾さんの話は何度聞いても面白いです。
・ 時には歯に衣着せぬ物言いや正直な部分のお話が聞けて大変有意義な時間でした。

・ 興味深いお話が沢山ありました。経営者として独自の発想がユニークであり参考に
したいと思います。西尾氏のお話を聞き和魂洋才の言葉が浮かびました
（人に対する温かさ、銀行の話など）
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2 講師の話の長さはどうですか？

丁度良い ５１名
・ もう少し長くても良いと思います。
・ 第２弾をたのしみにしております。
・ 今回は通常より時間が長くありましたが短く感じました。
・ 今回はもっとお聞きしたかったですね。
・ コーディネーターがたくみに聞き手になって対応してくださったので聞きやすい。
・ エッセンス理解できました。
・ 通常話の内容次第だと思います。今回の話は楽しかったしためになりました。
・ 内容がとても良かったので長く感じませんでした。
・ 今回の場合は良かったが、そのときの講師の話の内容による。
・ また聞きたいです。
・ 丁寧に話していて、話にリアリティがより出て分りやすかったです。

長すぎる ２名
短すぎる ０名

３ 今回は話の引き出しをコーディネーターにお願いしました。
このやり方は如何ですか？

この進め方はとても良い ５０名
・ 話の中で間を置くことにより聴衆側も考える時間が出来とても良かったです。
･ 話をまとめていただいてて良かったと思います。
・ するどい突っ込みや聞いて欲しいところを聞いて頂けて良かったです。
・ 講師の話を引き出すコーディネーターとしてとても良いと思いました。
・ 毎回はどうだろうか。
・ コーディネーターの方の進行、質疑もとても良かったと思います。
・ 適材適所というのでしょうか、とてもすばらしかったです。
・ 話がすべて終わった後に質疑応答するより分りやすく聴くことができました。
・ コーディネーターの方のレベルが高く本当に良かった。
・ あきさせない。調整役、間に入る事の重要性を勉強させていただきました。
・ コーディネーターがうまかったと思います。ただ聞きたい話を切り捨てることなく

時間が余りそうだったら１つでも多く話を聞かせるような進め方もあったかも
しれません。

・ 本人のよさを引き出すことができますし、タイムマネジメントもうまく出来るように
思います。

・ 松枝さんの話の引き出し方はとても素晴らしかった。
・ メリハリがつき飽きずに聞きやすい。
・ 講師の話の内容にもよるが”アクセント”があってわかりやすかった。
・ 場がインタラクティブになる。
・ 今回のコーディネーターの松枝さんが話の引き出しがとても上手でしたので

分りやすく聞きやすかったと思います。がコーディネーター役は難しい
でしょうね。

・ 時々この方法を交えてがベストか？
・ わかりやすく私でも理解する事が出来感謝致します。楽しく聞かせて頂くことが

できました。
・ 的確な質問を沢山して下さり、より突っ込んだ話が聞けたと思います。
・ 松枝さんの質問で西尾さんのすばらしさが引き出されていました。
・ もっと突っ込んでも良いのでは？
・ コーディネーターご本人の力量に左右される懸念がありますが、松枝様は

素晴らしいお仕事をされたと思います。
・ 息子さんへのメッセージは印象的でした。
・ 時間の関係で”議論”まではいかなかったが、いろいろな考え方が”飛びあう”
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ともっと良かった。
・ どちらの話も聞けるので今回の形はとても満足できるものでした。

コーディネーターの方もお上手でした。
・ 雰囲気を和らげ会を盛り上げたいとする思いが伝わりました。

講師の話だけでよい １名
・ コーディネートも素晴らしいのですが、時間に制限があるので講師の話のみ

でもいいかと思いました。

やり方に工夫が必要 ３名
・ 最初のアイスブレイクは良かった。アジェンダは元々あった方が私は良い。
・ 聴衆側参加型と言えたかは疑問かも。質問時間もう少しほしかったかも。

技術的検証の話よりも、話が広がる質問が多いと良かったです。
全部の技術を教える人は居ない。どうせすべてを教えてもらえないなら、
何らかの方法でどんな事が出来るかもっと知りたかった。

４ 土曜日を使って初めて２時間を越える講演を行い、参加者の皆さんに
発言して頂く時間も多くしたが、これについて意見は？

・ もう少し題材がはっきりしてると良かったと思います。話のわき道より本題がもっと
沢山聞きたかった。講師、コーディネーターともに声が聞きやすかった。

･ １人で３時間より２人のスピーカーが３時間の方が私が疲れない。
・ 時間はむしろ足りないくらいだと感じました。
・ 長さを感じさせない講演でしたので大変充実していたと思います。
・ 参加型は眠くならなくて良いと思いました。
・ 土曜日は参加しやすいように思います。
・ ベリーグッド
・ 若い人たちがたくさんいたのですが息子さん以外の人たちに今日の話について

コメントをさせてみたかった。
・ 土･日のほうが電話もならずゆっくりできます。
・ 大変勉強になる２時間でしたのでむしろ短く感じました。もっとお聞きしたかったです。

休日も時間もこの時間の価値に比べれば問題ありません。
・ 時間をそんなに感じずに楽しく過ごせました。
・ 参加できる人の幅が広くなり、参加した人同志のつながりも広くなるので良いと

思います。
・ ちょっと長いけど楽しい時間でした。
・ 初めて参加させていただいたのですが、コーディネーターの方と講師とのやり取りも

楽しく、次は自分も意見できるようにしたいと思いました。
・ 今回が初めての参加でしたが、沢山の話が聞けてとても有意義な時間でした。
・ 良かったとは思いますが今回位の時間が限界ですかね。
・ 参加者の意見を聞くのは皆さんの捕らえ方がわかっていいですね。
・ 良いと思います。いろんな意見が聞けます。
・ 講師、講演の内容次第ではないでしょうか。本日のようにあっという間に時間が

過ぎたと感じる場合は大歓迎です。
・ もっと発言の機会があってもいいかも。
・ 終わりは厳守の方が良い。
・ 初めて伺いましたがとても充実した時間でした。
・ 良かったと思う。西尾さんの人柄、考え方をより深く知るためには、このくらいの

時間は必要であり、もっと話を聞きたかったです。
・ 初めての参加でしたが長く感じませんでした。ほかのセミナーでは失礼ながら話が

長く感じる事もありますが、内容が魅力的だったと思います。
・ とても充実した時間でした。
・ 時と場合と講師によると思います。今日はよかったです。
・ 長いと感じる事もなく様々な意見があって良かったです。
・ 良いと思います。この時間帯でしたら是非参加させて頂きたいです。
・ 毎回このやり方が良いかどうか不明だが今回はとても良かった。
・ 充実した時間でした。
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・ すばらしい講演会でした。
・ 相互に声が飛び交い良かったと思います。
・ 参加者が事前にテーマを投げればよいと思いました。
・ 初めて参加させて頂きましたが，いろんな事が聴けてとても良かったと思います。
・ 今回は大成功だったけれどまだ未知数。土曜日は時間的に余裕があって良いと

思う。
・ もう少し広い部屋でゆったり話ができればと思いました。
・ 全員参加型のほうが話も聞きやすく『タメ』になるので良いと思います。
・ 今回コメントする機会がありませんでしたが聴衆者の参加形式の方が講演を聴いて

いるだけより飽きず積極的に聴衆できます。
・ 受身ではなく参加できるカタチは良かったと思います。
・ その場で疑問に思ったことをすぐに解決できるのでとても勉強になりました。

５ 今後の講師やコーディネーターに関して希望がありますか？

・ 自分が飲食店で働いているので飲食関係の方のお話を聴きたいです。
・ お任せいたします。 ２名
・ 是非又参加させて頂ければと思います。
・ ありがとうございました！すごくパワフルでエネルギッシュで楽しく元気がもらえました。
・ 男女組み合わせも考えて欲しい。
・ 今回のような組み合わせを期待します。
・ ２人の関係がとても良く楽しい会です。
・ 今回同様松枝さんに色々な方の良い点を引き出していただく事はいかがでしょうか。
・ 歴史（日本史）のことがテーマになる際は是非伺いたい。
・ またお目にかかる機会があれば。
・ いろいろなお話を聴きたいです。
・ 様々な経歴や経験をお持ちの方のお話が伺えたら幸いです。
・ もう一度西尾さんのお話を聞く機会があればいいと思います。
・ コーディネーターの話をもっと聞きたい。
・ 題材が皆に通じるものが良い。経営･生き方･考え方◎ 数学の話（分らない）×
・ 特になし ４名

６ 次回は４月ですが都合の悪い曜日は？

・ 特になし ８名
・ 土曜日がよい ２名
・ 下旬以外なら １名
・ 平日は困る １名
・ 日曜日はだめ １名
・ まだわからない ２名

７ あなたの職業は？

会社経営 １６名
会社員 １５名
会社役員 ６名
学生 ４名
公務員 １名
税理士 １名
主婦 ２名
その他 ８名
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８ 食事など何でも世話人に伝えたい事を書いてください

・ 次回は不動産購入における税法上のメリットをお聞きしたい。
･ 人生の早い段階で素晴らしい方々と共に素晴らしい場所に集まり、よき師から学ぶ

ことができ嬉しく思います。ありがとうございました。
・ お茶の配慮有難うございます。あっという間の時間でした。素晴らしい会に参加

できてよかったです。
・ このような機会をいただきありがとうございました。
・ 食事にもう少しバラエティがあると良い。
・ 大変良い機会を誠にありがとうございました。
・ よろしければ次回の会を教えていただければ幸いです。
・ ありがとうございました！ ２名
・ 今回コーディネーターの勧めで隣り合って座った人と挨拶を交わしたやり方は

とても良かったと思う。
・ とても良いセッティングで大変ご苦労様でした。ありがとうございました。
・ 貴重な時間ありがとうございました。
・ 私はベトナムのコンサルを業としていますが一期一会の世話人に加入する条件など

は何でしょうか？また貴重な機会ありがとうございました。
・ ココロ温まる時空間をありがとうございました。
・ お疲れ様でした。ありがとうございました。
・ 本日はお招き頂きまして本当に有難うございました。次回も何卒よろしくお願い

いたします。
・ 食事の時間遅くなりまして申し訳ございませんでした。有意義な時を過ごさせて

頂きまして有難うございました。
・ 私の店を使ってください。よろしくお願いします。

銀座あんど 銀座６－６－９ ７Ｆ


